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При оплате за электроэнергию камчатцы слишком много платят за  общедомовые нужды.
С начала года сотрудники «Энергосбыта» обследовали 32  многоквартирных дома в
Петропавловске. 
  Выводы не утешительные - уровень  оплаты за электроэнергию в подвалах, чердаках и
подъездах иногда на 50%  выше, чем люди потребляют в своих квартирах. Накануне эту
ситуацию  обсудили на встрече представители «Камчатскэнерго» и руководители 
управляющих компаний. По общему мнению, корень проблемы в том, что в  большинстве
домов уже устарело электрооборудование. Нет автоматических  устройств освещения,
поэтому свет в подъездах и подвалах горит  постоянно. Кроме того, не у всех жильцов
есть счетчики. Участники  встречи приняли решение обратиться в Правительство края и
предложить  увеличить норматив потребления электроэнергии для тех, у кого нет 
собственных счетчиков. Так же обратиться в Государственную думу с  предложением,
еще раз пересмотреть российское законодательство в части  распределения затрат
среди жильцов дома за общедомовые нужды.    avtoradiokamchatka.ru
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